

## Gelar Jum'at Curhat, Kapolres Sumbawa Sapa Warga Kecamatan Tarano

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUMBAWA.NEWS.PAPER.CO.ID)

Feb 10, 2023 - 17:21



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa kembali menggelar kegiatan Jum'at Curhat, kali ini kegiatan tersebut digelar di Dusun Terujung Desa Labuan Aji Kecamatan Tarano, Jumat (20/02/23) pagi.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., yang didampingi para PJU Polres Sumbawa, Kapolsek Empang, serta personel Polres dan Polsek. Selain itu kegiatan kali ini juga dihadiri para tamu undangan yang terdiri Camat Empang, Camat Tarano, Kepala

Desa, Kepala Dusun, serta para Tokoh dan juga masyarakat setempat.

Kapolres menyampaikan bahwa kunjungan ini merupakan kegiatan rutin setiap hari Jum'at, yaitu turun langsung ke wilayah untuk ngobrol bareng dengan masyarakat.

AKBP Henry menjelaskan bahwa Polri dalam menjalin sinergitas terdiri dari komunikasi yang baik dengan unsur pemerintah daerah serta yang terpenting adalah komunikasi dengan masyarakat serta berharap kepada pihak Kepolisian bersama dengan pemerintah kecamatan untuk tetap melakukan patroli di setiap tempat dan jam rawan tindak pidana.

" Polri dalam memelihara Kamtibmas yakni dengan memperkuat sinergitas dengan seluruh pihak serta bersama-sama bertanggung jawab dalam pelaksanaannya." ungkap Kapolres.

Menyikapi terkait permasalahan yang terjadi wilayah hukum Polsek Empang, Kapolres menghimbau kepada para Tokoh setempat agar dapat memberikan himbauan kepada masyarakat untuk mencegah hal-hal yang nantinya dapat menjadi potensi konflik di kemudian hari.

Dalam kesempatan tersebut, salah satu undangan yakni Kades Empang berharap dan meminta agar kondisi Asrama Polsek Empang yang sangat memperhatikan dan kurang mendapat perhatian.

Selain itu, penyampaian dari tokoh masyarakat yang menyampaikan bahwa terkait dengan Potasium dan Bom Ikan yang meresahkan.

Menanggapi curhatan masyarakat, Kapolres Sumbawa memerangkap terkait dengan pengusulan Asrama Polsek, insyaallah saat ini sudah dan tengah di usulkan ke pusat dengan menggunakan Dana APBN nantinya.

Lanjut Kapolres, terkait dengan Bom ikan, kepada jajaran Polsek Empang agar segera ditindak lanjuti, dan nantinya akan diback up oleh Anggota Polres Sumbawa.

"Saya selaku Kapolres juga berharap kepada masyarakat agar tidak takut memberikan informasi terkait potensi ancaman gangguan kamtibmas serta tindak pidana lainnya, nanti kita akan ambil tindakan tegas terhadap para pelaku Bom Ikan" tegas Kapolres. (Adb)